
   重点教育目標   「進んで取り組み、本物をめざす口之津っ子」    

赤い羽根共同募金  

口之津小児童会として １万５千７９８円 を長崎県共同募金会南島原支部会へ寄付しました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

口之津小学校 学校だより 

希望の丘から 
希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。 

令和４年１２月２３日  

第１３号 

校長 本村 英治  
学校だより「希望の丘から」は、
校歌の歌詞「希望の丘の学舎
は」を表題にしました。口之津
っ子の成長をお伝えしていき
ます。  

２学期終業式 今学期の自分をふりかえる 
 

降雪の影響が心配されましたが、無事に２学期の終業式を行いました。２学期

は、最も長い学期で、学習内容も多く、修学旅行や集団宿泊活動、学習発表会や

持久走記録会などの学校行事も数多く行いました。新型コロナ感染症の対策を講

じながら、可能な限り工夫して実施し、成果を求めてきた学期でした。 

終業式では、２学期に口之津っ子に求めていた①進んであいさつ・返事 ②進

んで学ぶ・家庭学習 ③外遊び・しっかり食べるについて振り返らせました。よ

くがんばっていた場面も数多くありましたし、成長した姿を認めたところです。  

私からの評価は、「あとひとがんばり」と伝えました。先生方が、どんなに指

導をしても、子どもたち自身の心が、やろうと思わないと実現しません。３学

期も進んで取り組ませたいと思います。  

保護者や地域の方からは、よい評価もいただくのですが、「本物の口之津っ

子」に近づくためにあとひとがんばりです。私たち教職員も子どもたちととも

に、上をめざしたいと思います。 

交通事故や新型コロナ感染症に気を付けて、安全で楽しい冬休みを過ごしてほ

しいと思います。 

引き続き 新型コロナウイルス感染症への対策を 

新型コロナウイルス感染症については、今後も感染者数の急増が懸念されま
す。学校は冬季休業日に入りますが、以下の点についても、ご家庭で引き続き対
策をお願いします。  

①  不織布マスクの着用、手洗い、換気等、基本的な感染症対策をお願いしま
す。 

②  休業日においても検温や健康状態の確認を行っていただき、本人及び家族
に風邪症状がある場合は、外出を控え、受診をお願いします。 

③  休業日明けにも上記のことを確認し、登校を判断してください。 
④  感染症に伴う偏見や差別等が生じないよう子どもたちへの指導をお願いし

ます。 

１年生 あったかことばいっぱい  ともだちをたいせつにします  

２年生 いっしょにあそぼう  ありがとうのことばを言います  

３年生 みんなでなかよく協力し  えがおいっぱい やさしさいっぱい３年生  

４年生 だれにでもあったか行動  あったか言葉をし  助け合う 

５年生 相手の気持ちを考えて  やさしく接する学級  

６年生 一人一人のちがいを認め合い  失敗してもフォローし合える学級 
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４年生が、冬のマリンフェスタに出場 

１２月１０日（土）口之津港ターミナル広場で冬
のマリンフェスタが行われました。共催のみなとオ
アシスの塩田会長様から小学校への出演依頼があ
り、４年生が出演しました。  
当日の会場は、お客さんも多く、子どもたちも

「緊張する～」と口にしていましたが、本番はとて
も美しいリコーダーのハーモニーが港に響きまし

た。大きな拍手をもらって、子どもたちも満足そうでした。  
今回の地域のイベントに参加させていただいたのは、コロナ禍で、しばらく地

域の皆様に子どもたちの姿をお見せできていなかったことと、次年度から移行
するコミュニティ・スクールの趣旨から、地域活性化に学校も参加していくこ
とを伝えたい意図もありました。 
出演後は、イルミネーションの点灯スイッチを押させてもらったり、打ち上げ

花火を見たりと、冬のマリンフェスタを楽しんでいました。主催の振興委員会の
皆様、ご協力いただいた PTA 学級部会の皆様、ありがとうございました。  

図書ボランティア、おやじの会の皆様、  

環境整備をありがとうございます。 

 図書室の壁面にある書架が、長年の日焼けによ
り、表面が劣化して剥がれかけていました。そこ
で、図書ボランティアの皆様に書架の表面に壁紙を
貼っていただきました。「自信がない・・・」とも
言われていたのですが、出来栄えはプロ並みの仕上
がり。書架が、新品同様になりました。また、図書室の飾りを冬用に変更してい
ただいています。 
 おやじの会の皆様には、運動場のタイヤ撤去をしていただきました。運動場
に遊具としてタイヤが設置してありますが、これも長年の劣化で、数本使えない
状況でした。おやじの会の松尾会長様に相談したところ、快く撤去作業を引き受
けていただきました。また、駐車場入口の縁石が車の出入りに支障があったた
め、長さを調整していただいています。  
 両会の皆様、子どもたちの環境を整えていただき、本当にありがとうございま
す。今後とも口之津っ子を支えてくださるようお願いいたします。 

思いは言葉にして よいお年をお迎えください 

令和４年が終わろうとしています。２学期は、とてもよくがん
ばっていた口之津っ子でした。それは、もちろん子どもたち自身の努力もありま
したし、保護者の皆様の支え、地域の皆様の見守りがあったからです。ありがと
うございました。また、本校の教職員も、これまで子どもたちの成長のために
日々努力しました。子どもたちには、保護者の皆様から、がんばったことに対す
る評価を「言葉にして」伝えてください。そして身内のことで言いにくいのです
が、教職員にも機会をみて、労いや感謝のお気持ちを「言葉」にして伝えていた
だきたいと思います。そのことで子どもたちや教職員は、さらにがんばります。
それが、必ず子どもたちの成長につながります。 

令和５年も、引き続き口之津小の教育活動にご支援をお願いします。  
皆様、よいお年をお迎えください。  


